



Acto de inauguración de la nueva carretera comarcal que ha acondicionado los antiguos caminos CG2 de la zona regable de Bardenas entre Sádaba y Tauste

- Xavier de Pedro, presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro y el delegado del Gobierno en Aragón, Gustavo Alcalde, inaugurarán mañana jueves, 12 de febrero, la carretera comarcal CG2 que ha acondicionado el Organismo a partir de los antiguos caminos para comunicar los pueblos de colonización de la zona regable de Bardenas, una actuación en la que el Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente (MAGRAMA) ha invertido cerca de 30 millones de euros
- Al acto asistirán el presidente de la Comarca de Cinco Villas, José Luis Pola; el presidente de la Comunidad General de Regantes de Bardenas, José María Vinué y los alcaldes de Ejea de los Caballeros, Tauste, Sádaba (Zaragoza) y Carcastillo (Navarra), junto con representantes de la Consejería de Obras Públicas, Urbanismo, Vivienda y Transporte del Gobierno de Aragón que asumirá el mantenimiento de esta infraestructura

DIA: Jueves, 12 de febrero

HORA Y LUGAR : 10:30 horas – Sede de la Comunidad General de Regantes del Canal de Bardenas (Carretera Gallur-Sangüesa s/n, Ejea de los Caballeros, Zaragoza)– Acto de presentación de la obra e intervenciones



Posteriormente se realizará un recorrido por la
carretera CG2 con parada en el puente del Arba en
Tauste